

40 Juta Pemudik Diperkirakan akan Gunakan Kendaraan Pribadi

JAKARTA (IM) - Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi mengatakan, sebagian besar masyarakat akan menggunakan kendaraan pribadi saat mudik Lebaran tahun ini.

Hal itu disampaikan dalam rapat kerja bersama Komisi V DPR RI, Rabu (6/4).

Budi menyampaikan bahwa dalam survei kedua yang dilakukan kementeriannya pada tanggal 9-21 Maret 2022, hampir 80 juta atau sekitar 79,4 juta orang akan melakukan perjalanan mudik ke kampung halamannya.

"Nah, beberapa hal yang menjadi perhatian kita dan menjadi catatan Presiden bahwa yang menggunakan

kendaraan pribadi (mobil dan motor) sebanyak 40 juta," kata Budi dalam paparannya dalam rapat yang digelar di Gedung Nusantara, Kompleks Parlemen, Jakarta, Rabu (6/4).

Masyarakat yang menggunakan transportasi umum seperti bus, mobil sewa, mobil travel, hingga taksi online jumlahnya sebanyak 26 juta.

Sementara, untuk masyarakat yang akan melakukan perjalanan menggunakan kereta api sebanyak 8 juta orang. Sementara, perjalanan laut sebanyak 1,4 juta orang.

"Survei juga menunjukkan bahwa puncak mudik terjadi pada tanggal 29-30 (Mei 2022)," ujarnya. ● mei

Jokowi Umumkan Libur Nasional dan Jadwal Cuti Bersama 2022

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengumumkan hari libur nasional Idul Fitri 2022 dan cuti bersama Lebaran.

Pemerintah telah memutuskan bawa hari libur nasional Idul Fitri jatuh pada 2-3 Mei 2022.

Sedangkan cuti bersama berlangsung selama 29 April dan 4-6 Mei 2022.

"Pemerintah telah menetapkan libur nasional hari raya Idul Fitri 1443 Hijriah pada tanggal 2 dan 3 Mei 2022 dan juga menetapkan cuti bersama Idul Fitri yaitu pada 29 April, dan 4, 5, 6 Mei 2022," kata Jokowi dalam tayangan YouTube Sekretariat Presiden, Rabu (6/4).

Keputusan mengenai cuti bersama ini akan diatur lebih rinci melalui keputusan bersama menteri-menteri terkait. Jokowi mengatakan, cuti bersama dapat digunakan untuk bersilaturahmi dengan orang tua, keluarga, dan kerabat di kampung halaman.

Namun, ia mengingatkan masyarakat untuk waspada dan tetap mematuhi protokol kesehatan lantaran pandemi virus corona belum usai.

"Bersegeralah melengkapi dengan vaksin booster, harus tetap menjalankan protokol kesehatan secara disiplin dan harus selalu bermasker pada saat di tempat umum atau dalam kerumunan," ujarnya.

Diperkirakan, jumlah pemudik tahun ini mencapai 85 juta orang.

Khusus Jabodetabek saja, diprediksi ada 14 juta pemudik. Sementara, jumlah pemudik yang menggunakan kendaraan pribadi diperkirakan mencapai 47 persen dari angka total.

"Tentunya pemerintah akan bekerja keras untuk memberikan pelayanan yang maksimal agar para pemudik bisa menjalankan perjalanan dengan aman dan nyaman," kata Jokowi. ● han

Korupsi Pengadaan Pesawat, Kejagung Periksa 5 Saksi dari PT Garuda Indonesia

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) memeriksa 5 saksi dalam kasus dugaan korupsi di PT Garuda Indonesia tahun 2011-2021.

Kelima saksi tersebut berasal dari pihak PT Garuda Indonesia. "Melakukan pemeriksaan terhadap 5 orang saksi," kata Ketut dalam keterangan tertulis, Rabu (6/4).

Ketut menjelaskan, saksi yang diperiksa antara lain JR selaku Direktur Strategi Pengembangan Bisnis dan Manajemen Risiko PT Garuda Indonesia (persero) Tbk Tahun 2013. Kemudian, Direktur Keuangan PT Garuda Indonesia (persero) Tbk Tahun 2011-2012 bernisial EL, BS selaku Direktur Teknik dan Pengembangan Armada PT Garuda Indonesia (persero) Tbk Tahun 2012-2014.

KPK juga memeriksa VP Corporate Planning and Research PT Garuda Indonesia (persero) Tbk periode April

2021 bernisial KPS.

Terakhir, M selaku VP Acquisition and Aircraft Management PT Garuda Indonesia (persero) Tbk periode April 2021.

"Diperiksa terkait pengadaan pesawat udara pada PT Garuda Indonesia (persero) Tbk Tahun 2011 sampai dengan tahun 2021," ucap Ketut.

Sebagai informasi, dalam kasus ini Kejagung sudah menetapkan tiga tersangka dalam perkara itu.

Dua tersangka adalah mantan pegawai di maskapai Garuda Indonesia, yakni Setijo Awibowo (SA) dan Agus Wahjudo (AW).

Setijo Awibowo pernah menjabat posisi Vice President Strategic Management Office PT Garuda Indonesia tahun 2011-2012.

Sementara itu, Agus Wahjudo pernah menjadi Executive Project Manager Aircraft Delivery PT Garuda Indonesia tahun 2009-2014. ● mei

Wakil Direktur PT APAR Kembali Diperiksa Terkait Korupsi Pembelian Tanah di Munjul

JAKARTA (IM) - Tersangka kasus korupsi Wakil Direktur PT Adonara Propertindo Anja Runtuwene berpenampilan tak biasa saat berjalan menuju mobil tahanan usai menjalani pemeriksaan, di Gedung KPK, Jakarta, Selasa (5/4).

Mengrenakan baju warna oranye khas tahanan KPK, Anja memakaiacamata hitam ukuran besar.

Anja menjalani pemeriksaan lanjutan dalam kasus dugaan korupsi pengadaan tanah di Munjul, Kelurahan Pondok Ranggan, Kecamatan Cipayung, Jakarta Timur.

Sebelumnya pada 25 Februari 2022, Majelis Hakim Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta menyatakan tiga petinggi PT Adonara Propertindo terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi terkait pengadaan tanah di Munjul, Jakarta Timur, yang merugikan keuangan negara sebesar Rp152 miliar.

Ketiganya yakni, Tommy Adrian; Anja Runtuwene; dan

Rudy Hartono Iskandar.

Hakim menjatuhkan hukuman terhadap terdakwa Tommy Adrian dan Rudy Hartono Iskandar dengan pidana 7 tahun penjara.

Sedangkan Anja Runtuwene, dijatuhi pidana 6 tahun penjara.

Ketiga petinggi PT Adonara Propertindo itu juga dihukum untuk membayar denda masing-masing sebesar Rp500 juta subsider 2 bulan kurungan.

Vonis tersebut diketahui sesuai bahkan ada yang lebih tinggi dari tuntutan yang diajukan tim Jaksa Penuntut Umum (JPU) KPK.

Di mana sebelumnya, jaksa menuntut agar terdakwa Tommy Adrian dan Rudy Hartono Iskandar dijatuhi hukuman 7 tahun penjara.

Sedangkan Anja Runtuwene, dituntut agar dijatuhi pidana 5 tahun dan 6 bulan (5,5 tahun) penjara.

Ketiga petinggi PT Adonara Propertindo itu juga dituntut untuk membayar denda masing-masing sebesar Rp500 juta subsider 2 bulan kurungan. ● mei

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



SIDANG PUTUSAN KASUS TERORISME MUNARMAN

Tim Kuasa Hukum terdakwa mantan Sekretaris Umum FPI Munarman berjalan keluar ruangan sesuai mengikuti sidang putusan kasus dugaan terorisme di Pengadilan Negeri Jakarta Timur, Jakarta, Rabu (6/4). Majelis Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Timur menjatuhkan vonis tiga tahun penjara kepada mantan Sekretaris Umum Front Pembela Islam (FPI) Munarman karena terbukti secara sah dan meyakinkan telah melakukan tindak pidana terorisme.

Oknum Jaksa yang Ketahuan Selingkuh Laporkan Albertina Ho ke Dewas KPK

DWLS, yang ketahuan selingkuh dengan wanita rekan kerjanya di KPK, akhirnya dikembalikan ke lembaga asalnya, Kejaksaan Agung (Kejagung), setelah Dewas memutuskan ia bersalah karena melanggar kode etik pegawai KPK.

JAKARTA (IM) - Oknum Jaksa KPK bernisial DWLS, yang ketahuan selingkuh dan berzina, melaporkan anggota Dewan Pengawas (Dewas) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Albertina Ho (AH).

Wanita yang kerap disapa 'Srikandi Hukum' ini dilaporkan DWLS ke Dewas KPK terkait dugaan pelanggaran etik. Dewas KPK mengaku telah menerima laporan tersebut.

"Terkait pengaduan terhadap bu AH, memang benar ada pengaduan. Seperti pengaduan etik lainnya, laporan tersebut

sedang dipelajari dan didalami oleh Dewas," kata Anggota Dewas KPK yang juga rekan Albertina Ho, Syamsudin Haris saat dikonfirmasi wartawan, Rabu (6/4).

Berdasarkan surat aduan DWLS kepada Dewas yang dilihat wartawan, Albertina Ho dilaporkan karena komplain atau ngomel kepada perawat saat dirawat di sebuah rumah sakit di Jakarta. Komplain tersebut berujung pada pemberian Surat Peringatan (SP) kepada perawat yang jaga saat itu.

Peristiwa itu bermula saat

Albertina Ho memencet bel emergency untuk memanggil perawat. Namun, perawat tak kunjung datang. Albertina kesal. Setelah perawat dan dokter datang, Albertina justru marah-marah karena merasa tidak langsung dilayani dan terlambat datang.

Perawat dan dokter sudah menyampaikan permintaan maaf. Namun demikian, Albertina Ho tetap tidak terima. Albertina kemudian komplain. Komplain tersebut diminta untuk ditindaklanjuti oleh pejabat rumah sakit.

Salah satu direktur rumah sakit akhirnya turun tangan dan mengunjuk setelah tahu bahwa Albertina pegawai KPK.

Atas kejadian tersebut, Albertina diduga mendapat keuntugan berupa fasilitas dengan diberikan kamar khusus. Selanjutnya, manajemen rumah sakit juga memberi pelayanan dengan memberikan satu orang perawat khusus yang memang ditunjuk

untuk mengurus Albertina.

Dugaan pelanggaran etik itu dilaporkan oleh DWLS, oknum jaksa KPK yang ketahuan selingkuh dengan seorang wanita rekan kerjanya bernisial SK di lembaga antirasuah. DWLS dan SK telah diputus bersalah dan dinyatakan melanggar kode etik pegawai KPK oleh Dewas.

Dipulangkan ke Kajagung

Sebagai informasi, oknum Jaksa Penuntut Umum (JPU) di KPK, DWLS, yang ketahuan selingkuh dengan wanita rekan kerjanya di lembaga antirasuah, dipulangkan ke Kejaksaan Agung (Kejagung) setelah Dewas memutuskan bersalah karena melanggar kode etik pegawai KPK.

"Yang bersangkutan telah kembali bertugas ke Kejaksaan Agung setelah dilakukan pen-

egakan etik oleh Dewas KPK," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri saat dikonfirmasi, Rabu (6/4).

Diketahui sebelumnya, dua oknum pegawai KPK terbukti melanggar kode etik. Keduanya ketahuan melakukan perselingkuhan atau perzinahan. Keduanya yakni seorang perempuan yang merupakan staf KPK bernisial SK dan oknum Jaksa Penuntut Umum (JPU) di KPK pria bernisial DWLS.

Keduanya telah dijatuhi sanksi oleh Dewan Pengawas (Dewas) KPK. Keduanya diberikan sanksi sedang berupa permintaan maaf secara terbuka tidak langsung. Tak hanya itu, Dewas juga memerintahkan pejabat pembina kepegawaian KPK untuk memeriksa SK dan DWLS guna hukuman disiplin dijalankan dengan baik. ● han

Eks Menteri KP Edhy Prabowo Dieksekusi ke Lapas Tangerang

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengeksekusi mantan Menteri Kelautan dan Perikanan, Edhy Prabowo divonis sembilan tahun penjara oleh Hakim Pengadilan Tinggi DKI Jakarta.

Hakim Agung juga menjatuhkan pidana denda sebesar Rp400 juta kepada Edhy Prabowo. Dengan ketentuan, apabila denda tersebut tidak dibayar, maka akan diganti dengan pidana kurungan selama enam bulan.

Tak hanya itu, Edhy Prabowo juga diwajibkan untuk membayar uang pengganti sejumlah Rp9,6 miliar dan 77.000 dolar AS dengan memperhatikan pengembalian uang yang telah dibayar.

Edhy diwajibkan membayar uang pengganti tersebut dalam kurun waktu satu bulan setelah putusan berkekuatan hukum tetap. Jika dalam kurun waktu tersebut Edhy tidak membayar uang pengganti, maka harta bendanya akan disita dan dilelang oleh KPK.

Jika setelah dilelang harta bendanya tidak mencukupi untuk membayar uang pengganti, maka akan diganti dengan pidana penjara selama tiga tahun.

Hakim Mahkamah Agung juga menjatuhkan pidana tambahan terhadap Edhy Prabowo.

Hukuman tersebut diketahui lebih rendah empat tahun dari putusan sebelumnya di tingkat banding. Di mana sebelumnya, Edhy Prabowo divonis sembilan tahun penjara oleh Hakim Pengadilan Tinggi DKI Jakarta.

Hakim Agung juga menjatuhkan pidana denda sebesar Rp25,7 miliar dari sejumlah ekspor Benih Bening Lobster (BBL). Salah satunya, uang suap itu berasal dari Pemilik PT Dua Perka Peraka Pratama (PT DPPP) Suharjo.

Edhy Prabowo menerima suap sejumlah 77.000 dolar AS atau setara Rp1,1 miliar dari Suharjo. Uang suap Rp1,1 miliar dari Suharjo itu diterima Edhy melalui Sekretaris Pribadinya, Amir Mukminin dan Staf Khususnya, Safri.

Kemudian, Edhy juga diduga menerima uang sejumlah Rp24,6 miliar dari Suharjo dan ekspor lainnya. Uang itu diterima melalui berbagai perantara yakni, Amir Mukminin; Staf Pribadi Iis Rosita Dewi, Ainul Faqih; Stafus Edhy Prabowo, Andreau Misanta Pribadi; serta Pemilik PT Aero Citra Kargo (ACK), Siswadi Pranoto Loe.

Sehingga, nilai total keseluruhan uang suap yang diterima Edhy Prabowo dari sejumlah ekspor melalui perantara berkisar Rp25,7 miliar. ● mei



SIDANG VONIS M KACE

Terdakwa Youtuber M Kece saat menjalani sidang vonis dugaan kasus penistaan agama di Pengadilan Negeri (PN) Ciamis Kelas I B, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (6/4). Majelis Hakim menjatuhkan hukuman penjara selama 10 tahun kepada Muhammad Kece atau M Kace karena terbukti sengaja menyiarkan berita bohong, dengan membuat keonaran di kalangan masyarakat.

Syarat dan Jadwal Ikut Mudik Gratis, Pemerintah Sediakan Sekitar 300 Bus

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbolehkan masyarakat untuk dapat mudik Lebaran 2022 dan berkumpul dengan sanak keluarga di kampung halaman. Namun ada beberapa syarat yang harus dipenuhi pemudik.

Direktorat Jenderal Perhubungan Darat Kementerian Perhubungan (Kemenhub) kembali menggelar mudik Gratis jalur darat melalui bus setelah pemerintah kembali memperbolehkan mudik.

Dirjen Perhubungan Darat Budi Setiyadi mengatakan, pada tahun ini pihaknya menyediakan sekitar 300 bus untuk mengangkut calon pemudik di tahun 2022.

"Ya betul ada (mudik gratis) kembali diadakan oleh kemenhub tapi tak sebanyak tahun-tahun sebelumnya dan kami sediakan sekitar kurang lebih ada 300 mobil bus untuk angkut calon pemudik di tahun lebaran kali ini," kata Dirjen Perhubungan Darat Budi Setiyadi saat dihubungi wartawan, Rabu (6/4).

Tak hanya itu, pemerintah juga telah mengizinkan kembali mudik Lebaran tahun 2022. Dengan sejumlah persyaratan dan regulasiteranyar yang disusun oleh SE.

"Nanti juga kami akan sediakan sekitar 15 truk untuk angkut sepeda motor sekitar 300-400 an sepeda motor lah ya yang bisa kita angkut," urainya.

Syarat Mudik

Budi Setiyadi mengatakan ada beberapa syarat yang harus dipenuhi masyarakat apabila ingin mengikuti program perjalanan mudik gratis Lebaran 2022 ini.

"Untuk syarat sama sesuai SE, Syarat perjalanan mudik Lebaran 2022 gratis Tentu syarat utama dari perjalanan mudik gratis Lebaran 2022, yaitu wajib melakukan vaksinasi Covid-19. Syarat mudik gratis telah vaksin booster, hasil test Antigen/PCR

bagi yang telah vaksin 2, hasil test PCR bagi baru vaksin 1, ujarnya," tambahnya.

Dia melanjutkan, bagi anak di bawah 6 tahun dikecualikan terhadap vaksinasi dan tidak wajib membawa hasil antigen/PCR. Sementara, bagi pemudik yang memiliki kondisi kesehatan khusus wajib membawa hasil test PCR dan surat keterangan dokter dari rumah sakit pemerintah.

Jadwal Pelaksanaan :

Dirjen Hubdat mengatakan untuk waktu dan jadwal mudik gratis Lebaran tahun 2022 yang dilaksanakan oleh Kementerian Perhubungan (Kemenhub). Jadwal mudik gratis Lebaran tahun 2022 yang digelar Kemenhub berlangsung pada 27-28 April mendatang.

"Untuk Rencana Jadwal Keberangkatan mudik gratis akan berangkat di tanggal 27-28 April 2022, bisanya seminggu atau 4-5 hari sebelum lebaran," kata Budi Setiyadi.

Sebagai catatan, untuk Pendaftaran Kemenhub melalui Dirjen Hubdat akan membuka pendaftaran secara online dan akan ada sosialisasi masif di media sosial resmi kemenhub.

"Insya Allah di minggu kita sudah buka pendaftarannya lewat online ada websitenya, sejauh ini jalur darat kalua kereta api atau kapal nanti kita informasikan lagi," tandasnya. ● han

PENGUMUMAN

PENURUNAN MODAL

Berdasarkan Noluten Keputusan Sirkuler Para Pemegang Saham PT FOCUS SOLUSI KONSULTAMA sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT FOCUS SOLUSI KONSULTAMA, berkedudukan di Jakarta Pusat, tanggal 31 Maret 2022, telah disetujui dan disetujui penurunan modal dasar dan modal disetor/ditempatkan perseroan dari yang semula berjumlah Rp.11.000.000.000,- (sebelas miliar rupiah) menjadi berjumlah Rp.500.000.000,- (lima ratus juta rupiah). Sehubungan dengan hal tersebut apabila ada pihak-pihak yang keberatan silahkan secara tertulis beserta dengan alasan dan bukti pendukung di Kantor PERSEROAN, selambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 ayat (2) dan ayat (8) UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 06 April 2022

Direksi
td
DONNY

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan kepada para kreditur serta pihak-pihak yang berkepentingan dengan Perseroan Terbatas PT. BINTANG KARUNIA ABADI, berkedudukan di Kota Tangerang ("Perseroan"), bahwa akan dilakukan pengumuman mengenai saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.

Bagi para kreditur serta pihak-pihak yang berkepentingan dan/atau berkeperatan dengan pengalihan sebagian besar saham tersebut, dapat mengajukan keberatan secara tertulis beserta dengan alasan dan bukti pendukung di Kantor PERSEROAN, selambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 127 ayat (2) dan ayat (8) UU No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 7 April 2022

PT. BINTANG KARUNIA ABADI
Ttd
Direksi

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan bahwa PT DWIGUNATAMA RINTISPRIMA, berkedudukan di Jakarta Selatan, pada tgl 22 Maret 2022 telah mendapatkan kredit dari PT.BANK PANIN, Tbk berkedudukan di Jakarta Pusat.

Demikian pengumuman ini disampaikan guna memenuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jakarta, 7 April 2022

Direksi
PT DWIGUNATAMA
RINTISPRIMA